
Nom : BUNEL

Fonction : Ingénieur Fiabilisation

Nom de l’entreprise : DSM Nutritional Products France

Ville : Village-Neuf (Grand Est)

Quel emploi occupez-vous aujourd’hui ?

Qu’est-ce qui vous plaît le plus dans votre métier actuel ?

Que retenez-vous de vos années de CPI à l’ENSCR ?
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La bonne ambiance au sein de la promotion. 
Les fêtes du jeudi soir dans le petit foyer. 
Les professeurs et encadrants qui prenaient soin de nous comme au sein d’une grande famille. 
Le programme qui était déjà bien centré sur la chimie. Ce qui a facilité mes études dans le cycle ingénieur.

Je suis ingénieur Fiabilisation dans un service d’optimisation des procédés 
de fabrication.  
Je suis en contact avec les autres départements du site (Synthèses 
chimique, Formulation, Maintenance, Logistique, Qualité, Projet, etc…) 
et j’optimise leurs procédés/processus en utilisant les outils du Lean - 
Six Sigma.  
Il y a, dans mon service, un laboratoire de synthèse chimique (avec 2 
techniciens) qui me permet de réaliser des plans d’expériences et        
divers autres tests. Je suis également impliqué dans le développement 
de l’amélioration continue sur le site.

Avoir gardé un lien avec la chimie (même si j’ai oublié pas mal de choses 
😉 depuis la fin de mes études).  
Être en contact avec différents services. Pouvoir appliquer les outils du Lean - Six Sigma.  
Passer d’essais laboratoire à des essais à grande échelle et voir que cela fonctionne. C’est gratifiant.

Quels sont vos meilleurs souvenirs ?

Quels sont selon vous les 3 mots qui résument le mieux le CPI Rennes ?

Quel message souhaiteriez-vous transmettre aux élèves ou futurs élèves ?

Les fêtes du jeudi soir dans le petit foyer, les sorties sur Rennes, les cours de maths avec Mr De Burghgraeve 
(son humour décalé), de chimie organique avec Mme Legorande (sa prise de note au tableau) et de physique 
avec Mr Poré (son côté sympathique).

Encadrement / préparation / famille

Le CPI a été une très bonne expérience pour moi. Je m’y suis inscrit par hasard (en lisant un article dans 
Ouest France) mais, si c’était à refaire, je le referais sans problème. Le CPI fait bien la transition entre le 
lycée et l’école d’ingénieur. Au niveau connaissance, son enseignement m’a bien aidé pour le cycle ingénieur 
que j’ai suivi à l’ENSCCF. Au niveau humain, c’était une petite promotion qui nous a permis de créer des 
liens entre nous. J’ai gardé des contacts avec certaines personnes du cycle CPI.
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